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ATA  N.º  27/2015-CPJ,  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DO  EGRÉGIO
COLÉGIO  DE  PROCURADORES  DE  JUSTIÇA  DO
MINISTÉRIO  PÚBLICO  DO  ESTADO  DO  AMAZONAS,
REALIZADA NO DIA 04 DE DEZEMBRO DE 2015. 
 
Aos quatro dias do mês de dezembro do ano de dois  mil  e quinze, às
nove horas, no Plenário da Procuradoria-Geral de Justiça, sito na Av.
Cel.  Teixeira,  7.995 – Nova Esperança, na cidade de Manaus, Estado
do  Amazonas,  reuniu-se,  ordinariamente,  o  egrégio  Colégio  de
Procuradores  de  Justiça  do  Ministério  Público  do  Estado  do
Amazonas,  presentes o  Excelentíssimo  Senhor  Procurador-Geral  de
Justiça,  por  substituição  legal,  Doutor  PEDRO BEZERRA FILHO ,
Presidente,  por  substituição,  os  Excelentíssimos  Senhores
Procuradores  de  Justiça,  Doutores,  RITA  AUGUSTA  DE
VASCONCELLOS  DIAS,  SANDRA  CAL  OLIVEIRA,  CARLOS
ANTÔNIO FERREIRA COÊLHO,  NOEME TOBIAS DE SOUZA,
SUZETE  MARIA  DOS  SANTOS,  NICOLAU  LIBÓRIO  DOS
SANTOS  FILHO,  MARIA  JOSÉ  DA  SILVA  NAZARÉ,  MARIA
JOSÉ  SILVA  DE  AQUINO,  JUSSARA  MARIA  PORDEUS  E
SILVA,  PÚBLIO  CAIO  BESSA  CYRINO,  MAURO  ROBERTO
VERAS  BEZERRA,  JOSÉ  HAMILTON  SARAIVA DOS  SANTOS
e  CARLOS  LÉLIO  LAURIA  FERREIRA.  Ausentes,
justificadamente,  os  Excelentíssimos  Senhores  Procuradores  de
Justiça,  Doutores,  ALBERTO  NUNES  LOPES  (Ausência
Justificada, Exames Pré-Operatórios), FLÁVIO FERREIRA LOPES
(Enfermo),  SILVANA MARIA MENDONÇA PINTO DOS SANTOS
(Enferma),  FRANCISCO  DAS  CHAGAS  SANTIAGO  DA  CRUZ
(Ausência Justificada), JOSÉ ROQUE NUNES MARQUES
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 (Viagem  a  Cuiabá-MS,  Reunião  dos  Corregedores-Gerais,  MP dos
Estados  e  União,  3  e  4.12.2015,  Portaria  2308/2015/PGJ),
ANTONINA MARIA DE  CASTRO  DO  COUTO  VALLE  (Licença
Médica,  01 a  04.121.2015).  I –  Abertura:  registrando-se  a  presença
de  quatorze  Procuradores  de  Justiça,  o  Sr.  Presidente  disse:
Senhores,  então  vamos  dar  início  a  nossa  reunião  ordinária  do
Egrégio  Colégio  de  Procuradores,  hoje,  quatro  (4)  de  dezembro,
nove horas  e  vinte  e  sete  minutos  (9h27min),  registrando a presença
do  Presidente  da  Associação,  Dr.  Reinaldo,  seja  sempre  bem-vindo.
II  –  Leitura,  discussão,  aprovação  e  assinatura  da  Ata  da  sessão
anterior:   Leitura  dispensada,  com  a  aquiescência  unânime  dos
membros presentes. III – Leitura do expediente e comunicações do
Presidente:  Com a palavra,  o  Senhor Presidente  disse:  O Dr.  Carlos
Fábio encaminha prestação de contas,  a  seguir  discriminada,  que me
parece  estar  a  disposição  para  quem  quiser  manusear  aqui  esta
prestação  de  contas.  Ofício  n.º
015.2015.GAB.PGJ.1039060.2015.45899,  o  Exmo.  Sr.  Procurador-
Geral  de  Justiça,  Doutor  CARLOS  FÁBIO  BRAGA  MONTEIRO,
encaminha prestação de contas de passagens aéreas e diária recebida
para  deslocamento  à  cidade  de  Brasília  (DF),  por  força  da  Portaria
n.º  2200/2015/PGJ,  no  dia  04.11.2015,  a  fim  de  participar  da  3.ª
Reunião  Ordinária  2015  do  Fórum  Nacional  de  Gestão  (FNG).
Prosseguindo,  O  Sr.  Presidente  passou  a  palavra  ao  Exmo.  Sr.  Dr.
Rinaldo Alberto Nery de Lima, Presidente da AAMP. Com a palavra,
o  Dr.  Rinaldo  Alberto  Nery  de  Lima  disse:  Depois  desta  sessão,
nós  teremos  uma  reunião  com  todos  os  membros,  para  ouvirmos  a
proposta da  QUALICOR, relativo ao plano de saúde do BRADESCO
e SULAMÉRICA. Foi  mencionado aqui  que foi  autorizado na última
reunião.   IV –  Leitura  da  Ordem do  Dia:  Constaram na  Ordem do
Dia quatro processos para julgamento e deliberação, conforme
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 certidão  de  deliberação,  em anexo.  V –  Apresentação,  discussão  e
votação  de  outras  matérias:  Não  houve  registro.  VI  –
Comunicações  dos  membros:  Com  a  palavra,  o  Procurador  Públio
Caio Bessa Cyrino  disse: Eu desejo a todos um fim de ano tranquilo
e  um  bom  Natal,  um  início  de  dois  mil  e  dezesseis  (2016)
maravilhoso,  que  as  previsões  políticas  que  se  desenham,  se
resolvam para  que  o  País  possa  crescer.  Apenas  para  conhecimento,
uma  síntese  do  relatório  de  atividades  do  nosso  CAO-ELEITORAL,
dando aqui  ênfase  sobretudo,  estamos  praticamente  há  seis  (6),  sete
(7)  meses  apenas   que  assumimos  e  a  ênfase  maior  foi  o  Portal  que
nós  fizemos,  nesses  anexos  dá  para  se  ver,  ter  uma  ideia  mais  ou
menos,  cada item desse que você clicar em cima dele abre um monte
de  coisa,  nós  conseguimos  estabelecer  um  sistema  de  comunicação
mais  rápido,  via  WhatsApp  com  os  colegas  e   questionamentos,
dúvidas  e  demandas  se  transformam  em  orientações  ou
recomendações  no  Portal,  enfim,  nós  estamos  dinamizando  bastante
isso,   que  é  matéria  eleitoral,  matéria  que  por  si  é  dinâmica  e  como
há  uma  rotatividade  muito  grande,  um  colega  está  um  (1)  ano,  um
sai,  entra  de  licença,  um  outro  não  sabe  onde  está  pisando,  se  é
casamento ou se  é  batizado,  é  preciso  que se  tenha e  ano que vem é
um  ano  eleitoral,  para  se  ter  uma  idéia  nós  estamos  elaborando  em
parceria,  diga-se  de  passagem,  com  a  Procuradoria  Regional
Eleitoral,  é  muito  bom  esses  parceiros,  um  manual  passo  a  passo,
qualquer  um que  chegar  assumir,  naquele  momento,  vai  saber  o  que
fazer  no  calendário  eleitoral  do  ano  que  vem,  vai  ter  o  calendáreio,
datas  importantes,  modelo  de  petição  com jurisprudência,  é  assumir
e  fazer,  só  não  faz  se  não  quiser  e  quero  aqui  agradecer  a
administração,  porque  me  facilitou  esse  trabalho  com  a  Trícia  e  a
Daniela  que  foram  cedidas  provisoriamente  para  nós,  mas  que  sem
elas nós não conseguiríamos dar um passo nisso aí, porque não é
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 fácil  fazer  esse  trabalho aí,  mas de qualquer  maneira,  agradeço já á
Administração  e  me  coloco  à  disposição  dos  colegas,  se  quiserem
mais  algum  esclarecimento,  que  façam  uma  visita  também,  dê  um
passeiozinho  lá  pela  nossa  página  para  verificar  isso  aí  e  desejar  a
todos,  já,  um  feliz  ano  novo  e  um  feliz  natal.  Em  seguida,  a
Procuradora  Jussara  Maria  Pordeus  e  Silva  disse:  A  minha  fala
também  é  de  agradecimento,  Excelência,  também  aqui  na  últimas
sessão  do  Colégio,  no  evento  que  organizei  agora,  recentemente,
tivemos  tanto  o  apoio  da  Procuradoria-Geral,  como  apoio  da
Associação para  o  aporte  da  verba  que  vinha  do  TCE para  a  compra
das  passagens  e  queria  agradecer  todo  o  empenho  e  dizer  que  o
sucesso  do  evento  que  reunia  mais  de  dez  (10)  Universidades,  foi
enquadrado  na  classificação  qualissete  da  CAPS  e  que  exige  no
mínimo  cinco  (5)  Universidades  para  a  realização  de  um  evento
internacional  e  várias  estrangeiras  e  que  o  evento  foi  um sucesso  e
se  deveu  muito  ao  trabalho  dos  servidores  que  foram  designados  e
por  todo  o  apoio  que  a  Administração  e  o  Dr.  Carlos  Fábio  deu.
Agradeço,  também,  ao  Dr.  Reinaldo  que  prontamente  quando  teve
problema  do  repasse  de  dinheiro  para  a  UEA que  não  teria  tempo
hábil  de  fazer  a  licitação,  também  se  dispôs  a  receber  o  aporte  da
verba para  pagar  parte  das  passagens,  então,  desejo  um feliz  natal  a
todos, que seja de muita paz, amor, saúde com a sua família e que no
ano que vem a gente volte com as energias renovadas para continuar
o  nosso  trabalho.  Obrigada.  Em seguida,  a  Procuradora  Maria  José
da  Silva  Nazaré  disse:  Eu  só  queria  agradecer  também,  na  mesma
toada  do  Dr.  Caio  e  da  Doutora  Jussara,  agradecer  aos  colegas  a
paciência  e  o  empenho  de  todos  nós  em  tentar  ajudar  as  Câmaras
Cíveis,  a  paciência  de  me  ouvir  falar,  mas  as  reuniões
administrativas pelo menos eu cumpri a minha
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 promessa,  eu disse  que até  o  fim do ano,  se  dependesse  de mim,  eu
não iria  requisitar  mais  nenhuma,  porque  como só  eu  falava,  é  mais
fácil  eu  me dirigir  ao  Procurador-Geral  e  conversar  com ele,  mas  vi
que  houve  outros  colegas  que  solicitaram  a  reunião  e  fico  contente
por  isso  e  dizer  que  é  ótimo  que  este  ano  nós  não  teremos  reuniões
extraordinárias,  espero,  porque  não  tem  nenhuma  previsão,  então,
daqui  para  frente  é  só  comemoração,  cursos  de  Processo  Civil,  e
festa  e  ainda  referente  à  Associação,  comentar  com os  colegas,  que
eu  estive  agora  dez  (10)  dias  de  férias  e  tive  que  fazer  alguns
tratamentos  de  saúde,  agradecer  o  empenho  da  Associação  e  dizer
para  a  Dra.  Sandra  e  para  um  outro  colega  que  também  me
perguntou,   que  apesar  dos  esforços  enviados  pelos  servidores  da
Associação, tudo em vão, eu tive que pagar todos os meus exames, a
UNIMED de  São Paulo  não aceita  nada  do  que  vai  daqui,  se  eu  não
tivesse  com o meu cartãozinho de  crédito lá,  eu teria  voltado,  então
eu mais do que nunca, ou mudamos para um outro sistema, ou sugiro
que  vamos  economizar  um pouco  de  dinheiro  e  mudar  para  o  plano
local,  essa  é  a  minha  proposta  se  não  houver  nenhuma  outra
proposta da Associação, sugerir aos colegas Procuradores a mudança
do plano nacional, porque ele e nada é a mesma coisa, para um plano
local,  economizar  uns  trezentos  reais  (R$  300,00)  e  pensar  em  ver
um  outro  plano.  É  isso,  agradecendo  já  antecipadamente  a  boa
vontade  da  Associação,  mas  tudo  em vão.  É  isso.  Obrigada.  Com  a
palavra,  o  Sr.  Presidente  disse:  Eu  só  queria  colocar  duas  situações
para  os  colegas,  com  relação  à  conquista  da  nossa  reunião
administrativa,  isso  era  um  anseio  que  nós  tínhamos,  antigo,
finalmente nós conseguimos, fico muito feliz, atualmente nós
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 discutimos  alguns  assuntos,  que  ao  vir  para  o  Colégio  de
Procuradores  acabavam  com  que  nossas  reuniões  ficassem
intermináveis  aqui,  então  eu  fico  muito  feliz  em termos  conseguido
isso.  Outra  é  os  Assessores  para  o  nosso  Conselho  Superior,
conseguimos,  hoje nós temos Assessores à disposição,  não é o ideal,
ainda,  mas  conseguimos,  então  são  duas  conquistas  que  nós  temos
que  comemorar  efetivamente.  Em  seguida,  a  Procuradora  de  Justiça
Jussara  Maria  Pordeus  e  Silva  disse:  O  nosso  querido  Corregedor
está  ausente  e  comunica  que  foi  eleito  1. o  Vice-Presidente  de  uma
importante  organização  que  congrega  todos  os  ramos  do  Ministério
Público  da  União  e  do  Estado  e  que  divide  com  todos  os
Corregedores  Auxiliar  e  servidores  da  Corregedoria,  pois  é  um
reconhecimento  pelo  trabalho  de  toda  a  equipe  da  Corregedoria  do
MP Amazonense.  Parabéns!  Com  a  palavra,  o  Sr.  Presidente  disse:
Parabéns  ao  Dr.  José  Roque,  certamente  todos  nós  comemoramos  a
assunção  do  Dr.  José  Roque.  Em  seguida,  o  Procurador  Mauro
Roberto  Veras  Bezerra  disse:  Também  aproveitar  o  momento  aqui
para  agradecer  primeiro  a  Deus  por  ter  nos  dado  um ano  produtivo,
um  ano  de  lutas,  de  vitórias,  também  e  agradecer  à  Administração
que  tem  sido  sensível  aos  pleitos  que  nós  temos  tido  diante  da...
Interrompendo, o Sr. Presidente disse: Na medida do possível, não é,
Dr.  Mauro.  Prosseguindo,  o  Procurador  Mauro  Roberto  Veras
Bezerra  disse:  Claro,  atendendo,  também,  a  própria  demanda  da
sociedade,  que  vê  no  Ministério  Público  uma  fronteira  a  ser
ultrapassada  e  diante  das  burocracias,  diante  das  dificuldades  que
nós  temos,  então,  tenho  certeza  que  o  ano  de  dois  mil  e  dezesseis
(2016), haverá de ser ainda mais produtivo, como 
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demonstra aqui o Dr.  Caio,  na sua Coordenação Eleitoral,  bem como
as demais  Coordenações  e  evidentemente  agradecer  à  Administração
na  pessoa  do  Dr.  Fábio,  a  Dra.  Leda  que  tem sido  paciente  também
conosco,  o  Dr.  Jefferson,  ao  Dr.  Pedro  que  tem  feito  uma  parceria
muito importante com o CAO-CRIMO-GAECO, em várias demandas,
a  todos  os  colegas,  enfim,  aos  colegas  do  Interior  que  participam,
também  do  trabalho  do  GAECO,  aos  colegas  que  estão  à  frente  do
GAECO,  o  Lauro,  Dr.  Daniel,  Dra.  Christiane,  bem  como  aos
Técnicos  Jurídicos  que  estão  fazendo um trabalho  brilhante  também
de aconselhamento, então, Excelência, foi um ano de vitórias, graças
a  Deus  mostramos  para  a  sociedade  que  o  Ministério  Público  está
atento  e  haveremos  ainda  de,  se  Deus  permitir,  com  a  estrutura
necessária  darmos  ainda,  outras  demonstrações  da  importância  do
Ministério  Público,  no  caso  da  minha  Coordenação,  no  combate  à
corrupção e  ao crime organizado,  então desejo a  todos um feliz  dois
mil  e  dezesseis  (2016)  e  claro  a  todos  os  colegas  que  estão
diretamente  envolvidos  nesta  questão,  então,  feliz  ano  novo,  boas
festas  a  todos  e  que  Deus  nos  abençoe  grandemente.  Em seguida,  a
Procuradora  Sandra  Cal  Oliveira  disse:  Só  queria  aproveitar  a
reunião  para  desejar  a  todos  um feliz  natal,  um próspero  ano  novo,
com  saúde,  paz,  amor,  sem  amor  a  gente  não  vive  e  a
confraternização com todos e agradecer à Administração, inclusive a
Dra.  Leda  Mara  que  está  aqui.  Prosseguindo,  o  Sr.  Presidente  disse:
A Dra.  Leda  tem sido uma parceira  em todas  as  horas.  Retomando a
palavra,  a  Procuradora  Sandra  Cal  Oliveira  disse:  Agradecer  ao
Pedro aqui presente, ao Presidente da Associação, a todos os
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 colegas, ao nosso Procurador-Geral,  também, que está ausente,  todo
apoio e toda a paciência com que tem conduzido a nossa Instituição.
E,  também,  agradecer  a  todos  pelo  empenho,  pelo  trabalho,  pela
minha  relação,  que  nós  estamos  sempre  em  construção,  buscando
harmonizar  a  todos  e  tentar  melhorar  cada  vez  mais  e  que  o  nosso
ano  novo  seja  muito  feliz,  próspero  e  que  nós  possamos  continuar,
se  Deus  quiser  com  mais  saúde,  o  nosso  ar  condicionado  que
melhore,  porque  eu  já  estou  para  morrer  de  calor,  eu  todo dia  passo
mal,  dor de cabeça,  enfim, eu espero que em breve a gente tenha um
local  de  trabalho  que  realmente  a  gente  consiga  passar  o  dia  sem
sentir  nada,  porque  é  problemático  a  gente  ter  um  ar  condicionado
que  não  esteja  funcionando  normalmente.  Então,  é  isso  que  eu
desejo,  principalmente.  Obrigado.  Em  seguida,  o  Sr.  Presidente
disse:  Papai  Noel  vai  trazer  um  ar  condicionado.  Com  a  palavra,  a
Procuradora  Suzete  Maria  dos  Santos  disse:  Agradeço
primeiramente  a  Deus  que  possibilitou  essa  oportunidade  de
trabalharmos  juntos,  de  aprender  muito  com  os  colegas  e  muitos
colegas  atenderam  à  demanda  da  população,  cada  um  na  sua  área  e
tem  elevado  muito  o  nome  da  Instituição,  eu  quero  também
agradecer  à  Administração  pelo  trabalho  e  o  empenho  na  realização
da  eleição  do  Conselho  Tutelar,  que  foi  uma  luta  muito  árdua  e  os
colegas  também  nos  ajudaram,  colegas  Promotores,  os  militares,  os
motoristas  que  foram  muito  atuantes  para  o  êxito  da  eleição  do
segundo  turno  para  Conselheiros  Tutelares,  que  foi  realizada  e
peçamos  a  Deus  para  que  em  dois  mil  e  dezesseis  (2016)  possamos
continuar as nossas conquistas para realizar, pelo menos, em parte, o
que  a  sociedade  mais  deseja  e  desejar  a  todos  os  nossos  colegas,
muita saúde, prosperidade, muita paz às suas

8
ATA N.º 27/2015 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO 

EGRÉGIO COLÉGIO DE PROCURADORES DE JUSTIÇA DO 
MINISTÉRIO PÚBLICO DO ESTADO DO AMAZONAS, 

REALIZADA NO DIA 04 DE DEZEMBRO DE 2015. 



MINISTÉRIO PÚBLICO DO ESTADO DO AMAZONAS
Colégio de Procuradores de Justiça

 famílias  e  para  que  com  essa  paz  possam  dar  toda  a  sua
contribuição para a Instituição e para o povo de nossa cidade. Com a
palavra,  o  Sr.  Presidente  disse:  Eu  só  queria  fazer  duas  colocações,
no  sentido  de  que  a  Dra.  Maria  José  falou  que  era  a  última reunião,
Doutora  Maria  José,  não  nos  esqueçamos  do  dia  dez  (10),  que  nós
temos a  posse  da Doutora  Liani,  a  nossa  colega,  devemos estar  aqui
em  peso  para  prestigiar,  eu  falo  aqui  o  colegiado.  Em  seguida,  o
Procurador  Nicolau Libório  dos  Santos  Filho  disse:  Sr.  Presidente,
logicamente  que  não  seria  o  caso,  mas  é  necessário,  para  minha
surpresa,  a  sessão  no  dia  sete  (7)  que  não  vai  ocorrer  por  causa  do
ponto  facultativo,  mas  eu  que  gostaria  tanto  de  estar  presente,  no
momento em que a Doutora Liani chega ao Colégio de Procuradores,
o  Tribunal  resolve  marcar  a  sessão  para  o  dia  dez  (10)  e  então  eu
vou  torcer  por  todos  os  santos  e  por  todos  os  orixás  para  me
permitam  chegar  aqui  a  tempo  de  assistir  à  solenidade.  Com  a
palavra,  o  Sr.  Presidente  disse:  E  outra,  Doutora  Maria  José  e
demais  colegas,  possivelmente  o  Dr.  Fábio  e  aqui  agradeço  já,  em
meu  nome  e  em  nome  do  Dr.  Fábio,  todas  essas  manifestações
carinhosas  e  nos  colocamos  à  disposição  para  continuarmos
trabalhando,  mas  possivelmente  nós  teremos  que  reunir  aqui  o
colegiado  para  tratarmos  de  assunto  financeiro.  Acho  que  quarta-
feira  mesmo o  Dr.  Fábio  está  querendo reunir  com os  senhores  para
conversarmos  sobre  esse  tema.  Teremos  em seguida  a  conversa  com
o  pessoal  da  QUALICORP.  VII  –  O  que  houver:  Não  houve
registro.  VIII  – Encerramento: Nada  mais  havendo  a  tratar,  o  Senhor
Presidente  declarou  encerrada  a  Sessão,  agradecendo  a  presença  de
todos. E, para constar,
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 eu,  . .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. ,   Leda  Mara
Nascimento  Albuquerque,  Secretária,  lavrei  a  presente   Ata,  que
será assinada pelo Senhor Presidente e demais membros presentes.

Pedro Bezerra Filho
Presidente do E. Colégio de Procuradores de Justiça,  

por substituição legal

Rita Augusta de Vasconcellos Dias
Membro  

Sandra Cal de Oliveira
Membro 

Carlos Antônio Ferreira Coêlho
Membro 
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Noeme Tobias de Souza
Membro 

Suzete Maria dos Santos 
Membro 

Nicolau Libório dos Santos Filho
Membro

Maria José da Silva Nazaré 
Membro 

Maria José Silva de Aquino
Membro 

Jussara Maria Pordeus e Silva
Membro 
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Públio Caio Bessa Cyrino
Membro 

Mauro Roberto Veras Bezerra
Membro 

José Hamilton Saraiva dos Santos
Membro 

Carlos Lélio Lauria Ferreira 
Membro 
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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO EGRÉGIO COLÉGIO DE
PROCURADORES DE JUSTIÇA 

DO MINISTÉRIO PÚBLICO DO ESTADO DO AMAZONAS,
REALIZADA NO DIA 04 DE DEZEMBRO DE 2015 

CERTIDÕES DE DELIBERAÇÃO

                                   

1. Processo n.° 1022934.2015.PGJ (Auto n.º 2015/39337).
Assunto:  Propositura  de  alteração do Regimento Interno do Colégio
de  Procuradores  de  Justiça,  (inclusão  do  art.  18-A),  de  modo  que,
em  se  tratando  de  deliberação  ou  julgamento  de  proposta
apresentada  por  Membro do Colégio  de  Procuradores,  a  ausência  do
proponente  não  impede  a  conclusão  da  deliberação  ou  julgamento,
salvo requerimento justificado do autor da proposta.
Interessada:  Exma.  Sra.  Procuradora  de Justiça,  Dra.  Maria  José  da
Silva Nazaré. 
Relatora:  Exma. Sra. Dra. JUSSARA MARIA PORDEUS E SILVA .
Decisão:  O  Colégio  de  Procuradores  decidiu,  impedida  a  Exma.  Sra.
Procuradora  de  Justiça  autora  da  proposta,  em  consonância  com  o  voto  da
douta Relatora,  à unanimidade dos votantes ,  o  seguinte:
ALTERAR  o  Regimento  Interno  do  e.  Colégio  de  Procuradores  de  Justiça,
para incluir o art.  18 A, que passa a vigorar com a seguinte redação:

Art.  18  A  –  Em  se  tratando  de  deliberação
ou  julgamento  de  proposta  apresentada  por
membro  do  Colégio  de  Procuradores  de
Justiça,  a  ausência  do  proponente  não
impede  a  conclusão  da  deliberação  ou  do
julgamento,  salvo  requerimento  justif icado
do autor da proposta.
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2. Processo n.° 851216.2014.PGJ (Auto n.º 2014/25391).
Assunto:  Proposta de alteração do Regimento Interno do Colégio de
Procuradores  de  Justiça,  a  fim  de  que  o  sorteio  e  a  distribuição  dos
processos  administrativos,  de  sua  competência,  sejam  realizados  de
forma eletrônica.
Interessada:  Exma.  Sra.  Dra.  Maria  José  da  Silva  Nazaré,
Procuradora de Justiça.  
Relatora:  Exma. Sra. Dra.  SILVANA MARIA MENDONÇA PINTO
DOS SANTOS .
Voto  Vista  1:  Exma.  Sra.  Dra.  JUSSARA  MARIA  PORDEUS  E
SILVA .
Voto  Vista  2:  Exmo.  Sr.  Dr.  CARLOS  FÁBIO  BRAGA
MONTEIRO ,  Procurador-Geral de Justiça.
Decisão:  Julgamento  adiado,  considerando  a  ausência  do  relator  do
2.o voto  vista,  Dr.  Carlos  Fábio  Braga  Monteiro,  que  encontra-se
ausente, participando de reunião do CNPG, em Brasília, DF. 

3. Processo n.º 944330.2015.PGJ (Auto n.º 2015/7987).
Interessada:  Helena Fiúza do Amaral Souto. 
Assunto:  Recurso  Administrativo  em  face  do  Despacho  n.º
025.2015.PGJ.940343.2014.47634, de 19/02/2015.
Relatora:  Exma. Sra. Dra. MARIA JOSÉ SILVA DE AQUINO .
Decisão:  Após  leitura  do  voto  pela  Relatora  e  discussão,  concedeu-
se  vista  à  Exma.  Sr.ª  Procuradora  de  Justiça,  Dra.  Jussara  Maria
Pordeus e Silva. 
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4. Processo n.º 967468.2015.PGJ (Auto n.º 2015/17344)
Interessado:  Ministério Público do Estado do Amazonas. 
Assunto:  Proposta  de  alteração  da  Lei  Estadual  n.º  4.011,  de
20.03.2014, visando  a  extinção  da  Gratificação  de  Exercício
Cumulativo – GEC para agentes Técnicos Jurídicos.
Relator:  Exmo.  Sr.  Dr.  CARLOS  ANTONIO  FERREIRA
COÊLHO .
Decisão:  Concedido  vista  à  Exma.  Sra.  Procuradora  de  Justiça,
Doutora Maria José da Silva Nazaré. 
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